

学校通信

令和6年11月1日

11月の生活目標

「廊下や階段は
静かに右側を歩こう」



強いチームとは



厳しい残暑が続きましたが、10月下旬ごろから朝晩は涼しくなり秋の深まりが感じられるようになりました。スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋など人によって様々ですが、それぞれの秋を楽しんでほしいと思います。

さて、子どもの習い事の関係から少年チームのサッカーやラグビーの試合を観戦する機会が増えました。試合会場に行くと、対戦相手の子どもたちからも「おはようございます、こんにちは」と気持ちの良いあいさつをしてくれます。どのチームもそのスポーツの指導だけでなく、礼儀についても指導されていることが感じられます。

さらに、強豪といわれているチームは、自分の荷物や練習道具もきちんと整理されて並べられています。中には「荷物はきれいに並べて」と子ども同士で互いに声を掛け合ったり、指導者が率先してボール等の練習用具をきれいに並べたりしていました。

あいさつや荷物の整理整頓を行うことは誰にでもできることですが、あたりまえのように毎日続けて実行することはなかなか難しいことでもあります。また、子どもを指導する大人が見本となって行動していることも素晴らしいことです。もちろん技術を磨くために大変な練習をしているとは思いますが、加えて、あいさつや整理整頓など礼儀やマナーについてもきちんと身につけることも大切であることを指導しているからだと思います。また、あたり前のことがきちんとできるから、チームが強くなるのだとも思います。

「サンスマイル」について

図書ボランティア「サンスマイル」の皆様にお話し会と大型紙芝居を実施していただきました。

低学年には「おおきなおおきなおいも」の紙芝居を行ってくれました。突然大きなお芋のぬいぐるみが出てきたり、人形なども飛び出してきて、児童らは大喜びでした。

また、高学年の児童には、怪談「番町皿屋敷」のお話をしてもらいました。最後にお菊さんに扮したスペシャルゲストの登場に大変盛り上がりました。ただ、児童らはこのゲストが誰だかわからなかったようで正体不明のままです。(正体はいつでも職員室にいらっしゃるあの人です)

企画から大変だったと思いますがありがとうございました。また、毎月、作成・掲示して下さっている東門と校長室前の掲示物にも、いつも力をいただいています。子ども達も私たち職員も、楽しみにしています。ありがとうございます。



11月の行事

日	曜	行事予定
1	金	
2	土	
3	日	文化の日
4	月	文化の日の振替休日
5	火	集会 2年生町探検 委員会
6	水	
7	木	代表委員会 放課後学習
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	4年生尼崎市小学校音楽会(アルカイク)
14	木	放課後学習
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	放課後学習
22	金	音楽会(児童鑑賞日)
23	土	音楽会(保護者鑑賞日) 勤労感謝の日
24	日	
25	月	代休日
26	火	月曜校時 委員会
27	水	人権講演会
28	木	
29	金	3年自転車教室
30	土	
12月の主な行事	12/ 2(月)	朝会 地区児・集団下校
	12/ 3(火)	2年生町探検
	12/ 5(木)	能の鑑賞会
	12/ 6(金)	あまっ子ステップアップ
	12/ 9(月)	集会 職員研修(5年生以外13時半下校)
	12/10(火)~12(木)	個人懇談(希望者) 給食終了後下校
	12/13(金)	6年生金融教育 2年生遠足
12/20(金)	給食終了 4年校外学習	
12/25(水)	終業式	

尼崎市小学校音楽会

11月13日(水) ~4年生出演~

あましんアルカイクホールにて、尼崎市市内41校の全小学校が集まり、日頃から学習している音楽の発表を行います。本校の代表として4年生が出演します。

演奏だけでなく鑑賞マナーを守り、楽しく表現してきたいと思います。

音楽会

11月22日(金) ※業者写真撮影日
(22日は児童鑑賞日のため、保護者の方の鑑賞はありません。)

11月23日(土) ※業者ビデオ撮影日
開門 8:30
(詳細は後日配布されるプリントをご覧ください。)

開場 9:00

開演 9:30~

(演奏中の出入りはできません。)

お願い

※両日ともに、上は白っぽい服、下は濃いめの色(黒っぽい)の服で揃えていただきますよう、ご理解ご協力をお願い致します。

ホームページについて

名和小学校のホームページにて、児童の活動や学校通信を更新しています。ご覧ください。

また、ホームページのホームにて、「R6学校いじめ防止基本方針」のリンクを貼っていますので、ご確認ください。

下校時刻

日が暮れるのが早くなってきました。

11月より、下校時刻が16:00になります。ご家庭で、お子さんと確認していただけたらと思います。